

Danke!

Da nun mein Freiwilliges soziales Jahr hier beim Oldenburger Turnerbund nun offiziell vorbei ist, möchte ich ein paar Dinge loswerden und mich bei allen bedanken! Bevor ich hier angefangen habe bzw. angenommen wurde, war ich sehr planlos was mein Leben anging. Ich war sehr lange Arbeitssuchend. Ich hatte auch sehr lange nach Arbeit gesucht, mich beworben aber keine Zusagen bekommen. Ich war bei Bewerbungsgesprächen immer ehrlich was mein bisheriges Leben anging, so auch hier bei euch. Anders als bei anderen Stellen hattet ihr mir die Chance gegeben mich zu beweisen, das ich wirklich etwas an meiner damaligen Situation ändern will. Auch wenn es manchmal nicht so leicht war, da ich mich an das Arbeiten wieder gewöhnen musste, bin ich allen dankbar dies ausgehalten zu haben. Für mich war es auch nicht immer leicht. Ich habe dennoch immer wieder mir selbst gegenüber Mut bewiesen diese Hürden zu überwältigen. Und jetzt bin ich am Ende meines FSJ's gelangt und ich habe nun einen Plan wohin mit mir in der Zukunft. Ich habe so viele schöne Erinnerungen und Erfahrungen bei euch gesammelt. Sei es von der Turnshow, dem Kindersockenball über die Angebote bis zu meinen eigenen Angeboten. Es war für mich persönlich eine schöne Zeit bei der ich mit einem Lächeln zurückblicke. Ich danke allen Übungsleitern, den Hausmeistern und auch meine Mentorinnen Dorit und Susanne. Danke an Antje, Imke, Frauke, Nele, Nane, Christin, Daniel, Ralf, Ali und dem restlichen OTB-Team! Ihr seid ein tolles Team und bei euch ist wirklich immer was los.

Mit großem Dank,

Christopher Moder

